

Hotelbereich im Weinstil

Neu im Pfalzhotel

ASSELHEIM. Nach etwa sechs Monaten Bauzeit feiert das Pfalzhotel am Sonntag, 26. Mai, von 11 bis 17 Uhr die Eröffnung seines neuen Hotelbereichs mit einem Tag der offenen Tür. Wie das vor zwei Jahren eröffnete Palavita Spa und die Schneckenfarm betont der Neubau durch Architektur, Design und Ausstattung die Verwurzelung des Pfalzhotel Asselheim im Weinland Pfalz.

Wer mehr über die sechs Vinotel-Zimmer und vier Appartements

im Weinstil und die unentdeckten Schätze des Pfalzhotel Asselheim wie den urigen Bacchuskeller oder die luxuriöse Hochzeitssuite erfahren möchte, den erwartet ein kostenloser Rundgang. Er führt auch durch festlich dekorierte Veranstaltungs- und Hochzeiträume und die Wellness-Landschaft. Dort können Gäste die Wasserschwebeliege ausprobieren oder eine kostenlose Handmassage genießen. Ein Show Cooking rundet das Programm ab. (ps)